

Betreff:

Aufstellen von Pollern Idsteiner Straße (Abschnitt Neuberg und Schöne Aussicht stadteinwärts)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass Poller in der Idsteiner Straße im Bereich zwischen den Straßen „Neuberg“ und „Schöne Aussicht“ aufgestellt werden.

Begründung:

Die Idsteiner Straße ist in dem Kurvenbereich zwischen „Neuberg“ und „Schöne Aussicht“ sehr eng und unübersichtlich. Halbhüftig parkende Kraftfahrzeuge auf der stadteinwärts führenden Straßenseite behindern täglich den Verkehr und führen zu gefährlichen Situationen. Dies gilt insbesondere für den Busverkehr der Linie 8. Abhilfe könnte durch die Aufstellung von Pollern geschaffen werden, die das Parken auf der Straßenseite verhindern würden.

Wiesbaden, 23.11.2009